



REUNIÃO DO EXECUTIVO

ATA Nº44

04/02/2016

Ao quarto dia, do mês de fevereiro, do ano dois mil e dezasseis, reuniu-se o Executivo da Junta de União das Freguesias de Setúbal, na Sala do Executivo, sita na Rua do Mormugão, nº 40, 2900-504 em Setúbal, Município de Setúbal.-----

A sessão foi presidida por **Rui Manuel do Rosário Canas**, estando presentes os seguintes membros do Executivo, a saber:-----

- **Secretária:** Fátima de Jesus Carixas Silveirinha (C.D.U.); -----

- **Tesoureira:** Eugénia Filomena Rodrigues Valido Oeiras da Silveira e Silva (C.D.U.); -----

- **Vogal:** Carlos Manuel dos Reis Branco (B.E.); -----

- **Vogal:** Maria Luís Alves da Silva Nunes (C.D.U.);-----

- **Vogal:** Joaquim Mário Augusto Guerreiro (C.D.U.); -----

O Vogal Nuno Miguel Rodrigues Folques (C.D.U., não pôde estar presente por motivos profissionais. -----

- O Senhor Presidente iniciou a sessão, pelas vinte e uma horas e trinta minutos, com a seguinte ordem de trabalhos:-----

Ordem de trabalhos: -----

Período antes da ordem do dia; -----

Período da ordem do dia; -----

Ponto um - Informações Diversas;-----

Ponto dois - Discussão e votação da ata referente à sessão de 21 de janeiro (ata nº43);-----

Ponto três - Proposta para Aprovação do Regulamento para a Concessão de Apoios Sociais a Cidadãos Residentes na Freguesia da União das Freguesias de Setúbal; -----

Ponto quatro - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Grupo Desportivo da Fonte Nova.-----

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: -----

- O Senhor Presidente começa por informar que o orçamento, não veio a esta reunião, devido a problemas de saúde de algumas funcionárias. Não houve tempo para introduzirem os novos dados. Refere que dá um trabalho monumental voltar a formular o documento. Para a próxima semana, dia onze de fevereiro, haverá nova reunião ordinária, sendo a reunião de Assembleia de Freguesia dia dezanove de fevereiro, na Escola Conde Ferreira. Prossequindo menciona o assunto dos operadores marítimo – turísticos, tendo tido já uma reunião com o Presidente da APSS e que depois assumir-se-á uma posição. Nesta reunião a preocupação das pessoas, tendo colocado algumas questões, tais como: qual o motivo porque ainda não contactaram as pessoas; que solução de segurança estão previstas e se tinham efetuado um estudo prévio. A APSS respondeu que as questões de segurança estão salvaguardadas e que amanhã, pelas dezasseis horas, haverá uma nova reunião. Para melhor perceção mostra mapa, com plano da doca, onde estão a colocar uma espécie de «caixões» flutuantes. Comunica que o Senhor Presidente da APSS, informou que a zona onde abastecem as embarcações será toda remodelada, através do programa PROMAR. Será construído um «passadiço» para as pessoas terem acesso às suas embarcações. O local irá ter também um acesso para os operadores marítimo-turísticos. -----

- O Senhor Presidente (C.D.U.) frisa que o que o preocupa é a segurança das embarcações. Perguntou à APSS, em caso de intempérie, o que acontecerá a estas; tendo o Senhor

Figueiredo informado que já tinham um plano, para essa eventualidade. -----

- O Vogal Carlos Branco informa que esteve no Conselho Municipal de Segurança, a falar, com o Senhor Comandante da Polícia Marítima, tendo este lhe comunicado desconhecer o problema, indagou o que aconteceria no caso das embarcações baterem. O Senhor Comandante informou que desde que está em Setúbal, não se fechou a barra, uma única vez, mas nunca se negará o abrigo a ninguém.-----

- A Vogal Maria Nunes (C.D.U.) pergunta se o Senhor Presidente irá amanhã à reunião, com a APSS, caso venha a realizar-se, pois no seu entender seria útil, no caso de ser questionado, para poder responder a eventuais questões.-----

- O Senhor Presidente responde que está a contar marcar presença, pois já deslocou por inúmeras vezes às instalações da APSS e ainda não viu o problema ser bem explicado às pessoas. Refere que este assunto deverá estar colocado no papel e assinado, pois não se resolve com troca de mensagens entre deputados, mas sim com intervenção direta. Também já falou com a Senhora Presidente da Câmara Municipal. Informou ainda que ontem reuniu com a URAP, sobre as questões do 25 de abril, os colóquios, conferências que estes levam a cabo. Abordaram também o tema do Roteiro da Resistência, nos concelhos de Palmela e Setúbal, tendo a Câmara de Palmela já se disponibilizado. Debateram também o tema «Mariana Torres» e da estátua da mulher conserveira. Sobre este assunto a Senhora Presidente, Dra. Maria das Dores Meira, transmitiu que a Câmara já encomendou a escultura, a qual tem um metro e oitenta de altura, pesando catorze toneladas. Trabalho a ser executado pelo artista «Pé Curto», o qual tem sensibilidade para este tipo de projetos, refere. Andou-se a procurar um local para a colocação da estátua, que será junto ao restaurante «Miami», na zona da Fonte Nova (Praça Machado Santos). A Senhora Presidente da Câmara encarregou a Senhora Tesoureira da União das Freguesias, pelo facto de ser arquiteta de profissão, de ver a situação com o senhor escultor.-----

- O Vogal Carlos Branco pergunta se a estátua será iluminada e se seria possível retirar os contentores que se encontram próximo do local, onde aquela ficará. -----

- O Senhor Presidente responde que sim, será iluminada, estando também a Câmara Municipal a tentar colocar os contentores debaixo do solo. Mais informa que a inauguração está prevista para março, no dia da mulher, devendo fazer-se uma conferência de imprensa.-----

- A Senhora Tesoureira informa já ter falado com o escultor, o qual lhe pediu para ir ao seu atelier, tendo-lhe solicitado também uma planta da cidade, daquela zona em concreto. Refere que na próxima reunião já poderá dar informações mais detalhadas. Sobre o Polo de Nossa Senhora da Anunciada, informa que a obra já terminou, falta agora a Loja Social. -----

- O Senhor Presidente pede à Senhora Secretária para pensar nesta inauguração, a fim de pensar soluções, para ver formas de levar as pessoas a passar por ali. Tem que se fazer uma reunião com o MDM e com a Dra. Mónica, do Executivo da Junta de S. Sebastião. Sugere que pode-se pedir à Casa da Poesia para criar poemas, sobre esta questão.-----

PERÍODO DA ORDEM DO DIA: -----

- O Vogal Carlos Branco informa que o Conselho Municipal de Segurança, organizará em 27 e 28 de julho, do corrente, o Fórum Europeu de Segurança Urbana. Espera que o orçamento esteja aprovado para se poder participar. A iniciativa deverá ocorrer no «Charlot», devendo ser bastante movimentado, devido às diversas participações. Sobre o Conselho Municipal de Segurança, informa também que já se aprovou o Regulamento. -----

Ponto um: Informações Diversas -----

- A Senhora Tesoureira sobre o parque infantil, na Praceta Baeta Nunes, informa que a relva está a ser retirada e a ser colocada na entrada da sede da União das Freguesias, assim como noutros locais, onde existe necessidade. A obra já tem placa, informa.-----

- O Senhor Presidente informa que na Praceta Sá Carneiro, o canteiro não teve nada

M. M. M. S.
J.
O. J.

durante muito tempo, não estava infraestruturado. Falou com a Flores da Arrábida, os quais pediram quinhentos euros, obra que está a avançar, pois encontra-se já com relva, e arbustos plantados. Salaria que se fizeram dois mil metros (2.000) metros de tubo para corrimãos, na zona dos Pescadores, no âmbito do programa «ouvir a população, construir o futuro». Informa que a população gostou muito, tendo recebido parabéns pelas intervenções.

- O Vogal Carlos Branco diz ter observado que na rua de S. Jorge, falta um sinal vertical, concretamente um espelho. -----

- O Senhor Presidente diz ter conhecimento da situação e que já foi efetuado o pedido, mais informa que um espelho, daqueles, com iva incluído, custa quinhentos euros.-----

- A Senhora Secretária pergunta se há algum feedback, em relação à limpeza na Praça do Brasil, tem reparado no local e diz ver-se diferença com a delegação das novas competências. -----

- O Senhor Presidente informa que tem dois trabalhadores CEI e dois da Junta de Freguesia, nesta área, o que não é solução. Diz que o Senhor Caldeirinha que mora no local, também lhe transmitiu ter notado diferença, apesar de saber que esta melhoria, se deve em parte, ao facto de ter terminado a época de cair a folha. Está melhor do que se fazia. Caso não se resolva de outra forma, terão que se fazer mais candidaturas CEI. Os municípios também têm dado os parabéns, pela poda das árvores. Refere que a única obra que falta acabar é a Varzinha. -----

- O Vogal Carlos Branco informa que a Associação dos Moradores do Casal das Figueiras, agradeceu a pintura do edifício e bancadas do recinto.-----

- O Senhor Presidente mostra o seu contentamento, pelo facto como decorreu a sessão inaugural, do evento «Setúbal, cidade europeia do desporto 2016», diz ter sido um sucesso, tendo ficado muito agradado, pois o movimento associativo esteve representado em força. Diz ter começado bem.-----

Ponto dois: Discussão e votação da ata referente à sessão de 21 de janeiro (ata nº43)--

Não havendo observações, foi o documento colocado a votação, recebendo a aprovação por maioria. A Senhora Secretária absteve-se, pelo facto de não ter estado presente. -----

Ponto três: Proposta para Aprovação do Regulamento para a Concessão de Apoios Sociais a Cidadãos Residentes na Freguesia da União das Freguesias de Setúbal-----

- O Senhor Presidente informa ter falado com a funcionária Raquel Assembleia e que haviam concordado, ser mesmo, este tipo de Regulamento, que pretendiam.-----

- O Vogal Carlos Branco refere o artigo nº3, alínea b) referindo que os benefícios poderão ser para os senhorios, não para as pessoas que moram nas habitações. Refere que não basta ter este Regulamento, apenas por ter. No seu entender, não regula. Diz ter proposta com alterações, questionando como e quem avalia um estado de carência.-----

- O Senhor Presidente explica que este Regulamento, se destina apenas a que haja uma «legalização», para se poderem atribuir determinados apoios. Enumerou uma situação que se passou, aqui na Junta, por parte da funcionária Paula Oliveira, a qual tomou a decisão de ajudar uma pessoa que ligou para cá, queixando-se que não tinha nada para a sua subsistência, pois nestas situações deveria ter-se perguntado aos superiores hierárquicos. Em resposta ao Vogal Carlos Branco, refere que é a Segurança Social que determina a carência económica. -----

- A Senhora Secretária é da opinião de aprovar a proposta, colocando-a para consulta pública, durante trinta dias, pois terá que voltar novamente a Reunião de Executivo, para posteriormente se apresentar em Reunião de Assembleia de Freguesia. Frisa a título de exemplo, que para nos candidatarmos a certos programas, como o FEAL, este Regulamento é necessário. -----

- O Senhor Presidente propõe que quando a funcionária Raquel Assembleia vier trabalhar, explique este Regulamento ao Vogal Carlos Branco, tendo este aceite. Pergunta a todos os

presentes, se querem retirar ou votar a proposta.-----
- A Senhora Secretária diz que pode-se melhorar o documento, no período de discussão (consulta).-----

Opta-se por passar à votação, tendo a proposta sido aprovada por unanimidade.-----

Ponto quatro: Proposta para atribuição de apoio monetário ao Grupo Desportivo da Fonte Nova-----

- O Vogal Carlos Branco ao ler a solicitação deste Grupo, pergunta ao Senhor Presidente, qual é o problema, se sabe em concreto, a que se refere a dívida, que dizem ter por liquidar.-----

- O Senhor Presidente responde desconhecer, julgando ser pagamentos por efetuar a nível de electricidade, mas refere que também não tem interesse em saber. Pois não cumprem os requisitos para a atribuição do apoio, quando a situação for regularizada, o apoio será desbloqueado. Têm é que resolver o problema. Colocada esta proposta a votação, foi a mesma aprovada por unanimidade. Concedidos quinhentos euros (500,00€) ao Grupo Desportivo da Fonte Nova (após entrega das certidões de não dívida).-----

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião às 23:30 horas (vinte e três horas e trinta minutos) do dia quatro de fevereiro. E para constar se lavrou a presente ata que contém quatro (4) páginas e que depois de aprovada em Sessão de Executivo vai ser assinada e autenticada por todos os presentes.-----

Elaborada e processada por: José Lourenço

Verificada por: Fátima Silveirinha

O Presidente _____

A Secretária _____

A Tesoureira Fuermatilitina Rodrigues da Cruz e da Silveira.

Vogal _____

Vogal Manoel Aires de Silva Nunes

Vogal Joaquim Mano Augusto Guerreiro

Vogal _____